

## GENERAL-ANZEIGER

Vom 27.12.6.2009

### Wachtberg

#### Ländchenpost

Im Drachenfelser Ländchen gehören Bewohner wie Besucher auf den vielen Höhen rund um den Wachtberg eine herrliche Aussicht auf die Umgebung und das Siebengebirge. Der hohe Freizeitwert der grünen Gemeinde hat sich offenbar bis in die radsportbegeisterten Niederlande herumgesprochen: So rauschte jüngst ein Pulk von Holländern auf Renndrahteseln auf der K 58 durch die Senke. Unverkennbar da unüberhörbar, zeugten die laut bei der Durchfahrt ausgestoßenen Wortfetzen der rasenden Pedalritter von der Herkunft aus dem flachen Nachbarland. Die Gruppe kehrte nur Minuten später zurück, um atemlos einen kleinen Stopp einzulügen und nach dem rechten Weg zu fragen. Talwärts sollte es freilich gehen. Welch Glück, liegt nachgefragtes Bad Godesberg doch im Kessel Vater Rhein zu Füßen. Also Beine hängen lassen, Atem holen und dann von Godesberg per Autokonvoi zurück nach Holland. Die kleine Tour de Wachtberg durch das wunderbare Drachenfelser Ländchen wird den Radlern aus dem Flachland sicherlich noch lange in Beinen und Erinnerung bleiben. Christian Jacob